
Herr Michaelis verliest seine Anfrage vom 11.02.2016 zur Entwicklung des Verkaufs stadtei-
gener gewerblicher Grundstücke (Anlage 5) und begründet nochmals das Interesse an der 
Beantwortung, da er diese als informatorische Grundlage für Entscheidung der BPU-
Mitglieder sieht. 
 
Frau Spieler bedauert die verspätete Bearbeitung der Anfrage und sagt die schriftliche Be-
antwortung innerhalb der nächsten 14 Tage zu. 
 
 
 


